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福 島 市 教 育 委 員 会 

 

福 島 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

 

１ 場 所       福島市役所 ９階 ９０３会議室 

２ 日 時       令和６年８月２８日 午前９時００分 

３ 出席者 

教育長 佐藤秀美  教育長職務代理者 渡辺慎太郎  委員 篠木雄司 

委員 高谷理恵子  委員 立花由里子 

４ 欠席した委員 

 

５ 説明のため出席した職員 

  教育部長 三浦裕治          教育部次長兼教育総務課長 長南敏広 

  学校教育課長 穂積 浩        教育施設管理課長 八島亨圭 

  教育研修課長 佐藤厚生        生涯学習課長 遠藤 彰 

  中央学習センター館長 加藤享司    図書館長 安藤勝章 

  教育総務課課長補佐兼庶務係長 森山 淳 

 

６ 議事内容及び経過 

（１）開 会     午前９時００分 

（２）日 程     本日１日間 

（３）署名人の決定  委員  渡辺委員 

委員  高谷委員 

（４）記録係     教育総務課庶務係主査 藤川哲生 
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１ 議事 

会議冒頭、その他 本市におけるいじめ重大事態等の現状については、個人情報等

を含むことから関係職員だけで行い非公開とすることについて確認、全員の承認を

得る。 

 

  議案第２８号 教育費９月補正予算見積書の提出について 

   教育部次長（教育委員会定例会提出事項 Ｐ３により説明） 

   教育長   異議ないため本議案を原案のとおり承認する。 

 

議案第２９号 財産取得の件 

   教育施設管理課長（教育委員会定例会提出事項 Ｐ４により説明） 

   篠木委員  既存のプレハブはレンタルのような形で、人も増えているため新

しくするという流れでよいか。 

   教育施設管理課長 既存のプレハブ校舎についてはリースという形で、平成１８年よ

りリースを続けている。ただし、短期間のリースを想定した建物

であり、材質も長期間の利用に耐えられるものではないというこ

とで、老朽化もしてきていることから新たにプレハブ校舎を取得

するものである。今後の児童数の推移に関しても、大幅に減る見

込みがなく、また、空き教室については、サポートルームも含め

利用していく予定ということであり、今後長期間にわたり教室が

必要なため改めて取得するものである。 

   篠木委員  軽量鉄骨造だと、どのくらいの期間使用できるのか。 

   教育施設管理課長 今回取得にあたり、３０年もつことということで仕様を定めてい
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るため、３０年はもつものと考えている。 

   渡辺委員  プレハブといっても従前のものとはかなり異なり、しっかりして

いるのもあるし、自宅居住用途のプレハブなどもあるようなので、

そのこと自体はいいと思う。随意契約ということで、公募型プロ

ポーザル方式で選定したようだが、ある程度何社か引き合いがあ

ったのか。実質的には１社との協議交渉であったのか。 

   教育施設管理課長 公募型プロポーザルということで、約 1ヶ月間の募集をかけてい

た。本来であれば複数社からの提案があって比較検討するところ

であるが、結果として 1社のみの応募であった。その提案につい

ては、選定委員会を設置して委員の中で協議・検討いただき、結

果として適当であるということであった。当該１社を優先交渉権

者に指定したという結果となっている。 

   渡辺委員  今後、またこのようなユニットオーダーというか、そのようなタ

イプのものを導入していくとすれば、比較的既存の商品のほぼ枠

組みできているようなところが大きいと思う。ある程度業者は特

定してくると思うため、公募型プロポーザルであるとしても、で

きるだけ複数社に提案してもらうようによりやっていくほうがい

いかと思う。今回はこれでいいとして、今後、引き続きプレハブ

校舎を何らかの事情で設置するようなときは、今回の経験も踏ま

えてやっていけるといいと思う。 

   教育施設管理課長 募集にあたってはホームページで公募しているが、それだけでは

なかなか応募に繋がらないということで、市内のプレハブ状の建

物をつくれる事業者には連絡したところである。ただ、結果とし
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て今回に関しては１社のみの提案だったというところであり、今

回の状況も踏まえ、実施する際には改めて対応を検討していきた

い。 

   教育長   異議ないため本議案を原案のとおり承認する。 

 

議案第３０号 教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行に係る 

点検評価に関する報告について 

   教育総務課長（教育委員会定例会提出事項 Ｐ８、別冊①により説明） 

   教育長   異議ないため本議案を原案のとおり承認する。 

 

２ 教育長報告事項 

 ・損害賠償の額の決定並びに和解の件 

 教育施設管理課長（教育委員会定例会提出事項 Ｐ９により説明） 

 

３ その他 

   〇今後の日程について 

教育総務課長（教育委員会定例会提出事項 Ｐ１０により説明） 

②次回の定例会の開催について 

令和６年１０月２日（水）午後１時１５分から市役所９階９０３会議室 

終了後に協議会を開催。 

③今後の主な行事予定について 

教育長・教育委員の出席が予定されている事業を周知。 

④今後の教育委員会の開催について 
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１１月定例会は１１月６日（水）午前９時００分から市役所９階９０３会議室

で開催予定。 

 

午前９時１８分休議。 

午前１０時４８分再開。以下、非公開。 

 

４ その他（非公開） 

①本市におけるいじめ重大事態等の現状について 

  学校教育課長（別冊資料により説明） 

  質疑及び協議 

 

以上終了 午前１０時５９分 

 

記  録   藤川 哲生 

 

              委  員 

              委  員 


